

Weihnachtszauber in Scharmbeckstotel

Lebendiger Adventskalender geht in die vierte Runde

Scharmbeckstotel (lmo). Der Verein Scharmbeckstotel bewegt e. V. lädt im Dezember die Bürger:innen wieder dazu ein, verschiedene Orte an unterschiedlichen Tagen zu besuchen.

Ab Sonntag, 1. Dezember, heißt es wieder: zusammen klönen und singen, Glühwein trinken und Kekse naschen. Denn endlich ist es so weit - der „Lebendige Adventskalender Scharmbeckstotel“ geht in die vierte Runde und lädt auch in diesem Jahr zur gemeinsamen Einstimmung auf das Weihnachtsfest. Fast jeden zweiten Tag öffnen Familien, ganze Nachbarschaften oder einer der Ortsvereine seine Türen, um den Zauber der Adventszeit ins eigene Dorf zu holen.

Organisiert wird der Adventskalender seit 2019 vom Verein Scharmbeckstotel bewegt e.V., der sich nach sieben Jahren ehrenamtlicher Arbeit jüngst umbenannt hat. „Zuvor hießen wir 800-Jahre Scharmbeckstotel“, berichtet die 1. Vorsitzende Helma Schröder, da man auf der Jubiläumsfeier des Dorfes erstmalig zueinander gefunden habe. Da es mittlerweile jedoch weniger um die Historie des Ortes, sondern vielmehr um den Versuch gehe, Menschen im Sozialen sowie Kulturellen zu bewegen, entscheidet man sich 2024 für einen neuen, aktiveren Namen.

DIE IDEE

Der grundlegende Ablauf des Adventskalenders sei immer ähnlich, so Schröder. „Wir beginnen das Programm um 18 Uhr mit einem gemeinsamen Lied aus unserem kopierten Liederheft“, erzählt die 1. Vorsitzende. Anschließend dürfe man sich dann auf ein kreatives Programm



Foto: lmo

(v. l.) Frauke Bischoff, Jürgen Rudolph, Martin Schröder und Helma Schröder präsentieren das vielfältige Programm des Lebendigen Adventskalenders.

der verschiedenen Teilnehmenden Zuhören einlädt. „Der Förderverein ist schon seit Anfang an dabei“, betont die Vorsitzende Schröder - ebenso wie die Familie von Frauke Bischoff, die selbst im Vorstand von Scharmbeckstotel bewegt aktiv ist. „Bei uns darf man sich am 13. vom Programm überraschen lassen, da erst kürzlich eine passende Idee entstanden ist“, berichtet Bischoff.

GROSSES PROGRAMM

Ein großes Highlight erwarte die Besucher:innen dann bei Familie Wulff am Samstag, 14. Dezember. Das Weihnachtskonzert der Band friday 5 pm, rund um Schlagzeuger Lukas Wulff, begeistere seit Jahren die Teilnehmenden des Adventskalenders und ziehe meist fast 250 Menschen in die Kreisstraße, resümiert Schröder stolz. Neu dabei seien hingegen die Nachbarschaft der Schulstraße am Sonntag, 15. Dezember sowie Musik und Gedichte der Grundschule am darauffolgenden Dienstag. In der Woche vor Weihnachten

geht es dann am Donnerstag, 19. Dezember, zurück in die Buchtstraße und am nächsten Tag zur Nachbargemeinschaft „Auf der Heide“, um lustigen Wichtelgeschichten aus HoHoHausen zu lauschen. Beschlossen wird das kreative Programm des vierten Adventskalenders am Samstag, 21. Dezember, mit einer Pferdevorführung des Reit- und Fahrvereins in der Reithalle und der Frau vom Weihnachtsmann, die tags darauf Geschichten im Tennisverein präsentiert. „Man merkt einfach das starke Kontaktbedürfnis der Menschen“, so Frauke Bischoff, weshalb man sich umso mehr über die aktive Teilnahme der zahlreichen Familien und Vereine freue, deren Häuser passend mit leuchtenden Zahlen geschmückt sind. Parallel plane Scharmbeckstotel bewegt zurzeit die Premiere eines ersten Mittsommerfestes am Samstag, 21. Juni 2025, so der Vorstand.

Los geht der Weihnachtszauber am Sonntag, 1. Dezember, beim Anglühen der Familie Schindler in der Buchtstraße 27a, bevor man sich fünf Tage später bei Schröders zur Live-Musik aus der Garage einfindet. Am Samstag, 7. Dezember, gehts dann weiter zum Schnack an der Feuerstelle in die Nachbarschaft Menken und Tietjen, während die Kirchengemeinde am Dienstag, 10. Dezember, zu spannenden Geschichten zum

geht es dann am Donnerstag, 19. Dezember, zurück in die Buchtstraße und am nächsten Tag zur Nachbargemeinschaft „Auf der Heide“, um lustigen Wichtelgeschichten aus HoHoHausen zu lauschen. Beschlossen wird das kreative Programm des vierten Adventskalenders am Samstag, 21. Dezember, mit einer Pferdevorführung des Reit- und Fahrvereins in der Reithalle und der Frau vom Weihnachtsmann, die tags darauf Geschichten im Tennisverein präsentiert. „Man merkt einfach das starke Kontaktbedürfnis der Menschen“, so Frauke Bischoff, weshalb man sich umso mehr über die aktive Teilnahme der zahlreichen Familien und Vereine freue, deren Häuser passend mit leuchtenden Zahlen geschmückt sind. Parallel plane Scharmbeckstotel bewegt zurzeit die Premiere eines ersten Mittsommerfestes am Samstag, 21. Juni 2025, so der Vorstand.

Los geht der Weihnachtszauber am Sonntag, 1. Dezember, beim Anglühen der Familie Schindler in der Buchtstraße 27a, bevor man sich fünf Tage später bei Schröders zur Live-Musik aus der Garage einfindet. Am Samstag, 7. Dezember, gehts dann weiter zum Schnack an der Feuerstelle in die Nachbarschaft Menken und Tietjen, während die Kirchengemeinde am Dienstag, 10. Dezember, zu spannenden Geschichten zum